



■ EDIFICIO HISTÓRICO

Más de 250 expertos analizarán los avances en la prevención de riesgos laborales

Salamanca se convertirá del 18 al 20 de octubre en punto de encuentro de más de 250 profesionales de 15 países que analizarán los avances experimentados en los últimos años en el ámbito de la prevención de riesgos laborales. Además, según explicaron ayer los organizadores del encuentro, el profesor Jesús Rodríguez y el director general de la Fundación Mapfre, Antonio Guzmán, en el encuentro buscarán soluciones para la alta siniestralidad en las pequeñas empresas. /GUZÓN

